



優

# 大量珈琲の廢棄 避く可からざるか (一)

需給關係の平衡のみ

珈琲經濟對策?

一般經濟問題の複雜混亂化した  
今日、伯國の珈琲經濟こそ最も  
その苦悶混亂の甚しきもの一  
である。施政者、關係團體乃至  
試み、或は、採用されたる

伯國珈琲經濟救濟策なるものは  
その都度、多くの期待を以つて  
迎へられたにも拘らず、その解  
決救濟は徒勞に期し、それのみ  
ならず、珈琲界の不況は益々深  
刻の度を加へつゝ今日に及んで  
ゐる。

殊に前政府時代に設置されし、

珈琲局調節倉庫は、伯國將來の

農業の發展を賄してまで、實行

されたが、調節倉庫内の珈琲ス

トックは逐年増加して、遂に今

日の如き結果を招來せし、直接

の一大原因を爲してゐる。

無論この調節倉庫の妙案の破綻の

の原因が、政治的或は經濟的、

及運用上の缺陷にあつたとして

も、世界的不況の影響がなかつた

なら、この調節策は多分に成

功したであらうことは想像に難

くない。

然してこの調節策の外、臨時政

府出現後も、珈琲經濟の救濟策

として

珈琲樹栽培制度、下級耕

地の廢棄、需要增加の爲め宣傳、近

力を盡してその回復を計つたに

得なかつたのである。

前記の諸對策は何れも、珈琲の

經濟救濟はその基礎を需給狀況

の平衡乃至そのアーノルマール

の状態を幾分でも常態に恢復せ

られしものであることは明らか

である。

今珈琲需給状態に就き、その世

界的趨勢を見るに、最近の統計

は米白一俵に付き二ミルレース

で其他には何にも取られて居な

い。

伯國必要品交易等

は珈琲樹栽培制度、下級耕

地の廢棄、需要增加の爲め宣傳、近

力を盡してその回復を計つたに

得なかつたのである。

前記の諸對策は何れも、珈琲の

經濟救濟はその基礎を需給狀況

の平衡乃至そのアーノルマール

の状態を幾分でも常態に恢復せ

られしものであることは明らか

である。

伯國必要品交易等

は珈琲樹栽培制度、下級耕

地の廢棄、需要增加の爲め宣傳、近

力を盡してその回復を計つたに

得なかつたのである。

前記の諸對策は何れも、珈琲の

經濟救濟はその基礎を需給狀況

の平衡乃至そのアーノルマール

の状態を幾分でも常態に恢復せ

られしものであることは明らか

である。

伯國必要品交易等

は珈琲樹栽培制度、下級耕

地の廢棄、需要增加の爲め宣傳、近

力を盡してその回復を計つたに

得なかつたのである。

前記の諸對策は何れも、珈琲の

經濟救濟はその基礎を需給狀況

の平衡乃至そのアーノルマール

の状態を幾分でも常態に恢復せ

られしものであることは明らか

である。

伯國必要品交易等

は珈琲樹栽培制度、下級耕

地の廢棄、需要增加の爲め宣傳、近

力を盡してその回復を計つたに

得なかつたのである。

前記の諸對策は何れも、珈琲の

經濟救濟はその基礎を需給狀況

の平衡乃至そのアーノルマール

の状態を幾分でも常態に恢復せ

られしものであることは明らか

である。

伯國必要品交易等

は珈琲樹栽培制度、下級耕

地の廢棄、需要增加の爲め宣傳、近

力を盡してその回復を計つたに

得なかつたのである。

前記の諸對策は何れも、珈琲の

經濟救濟はその基礎を需給狀況

の平衡乃至そのアーノルマール

の状態を幾分でも常態に恢復せ

られしものであることは明らか

である。

伯國必要品交易等

は珈琲樹栽培制度、下級耕

地の廢棄、需要增加の爲め宣傳、近

力を盡してその回復を計つたに

得なかつたのである。

前記の諸對策は何れも、珈琲の

經濟救濟はその基礎を需給狀況

の平衡乃至そのアーノルマール

の状態を幾分でも常態に恢復せ

られしものであることは明らか

である。

伯國必要品交易等

は珈琲樹栽培制度、下級耕

地の廢棄、需要增加の爲め宣傳、近

力を盡してその回復を計つたに

得なかつたのである。

前記の諸對策は何れも、珈琲の

經濟救濟はその基礎を需給狀況

の平衡乃至そのアーノルマール

の状態を幾分でも常態に恢復せ

られしものであることは明らか

である。

伯國必要品交易等

は珈琲樹栽培制度、下級耕

地の廢棄、需要增加の爲め宣傳、近

力を盡してその回復を計つたに

得なかつたのである。

前記の諸對策は何れも、珈琲の

經濟救濟はその基礎を需給狀況

の平衡乃至そのアーノルマール

の状態を幾分でも常態に恢復せ

られしものであることは明らか

である。

伯國必要品交易等

は珈琲樹栽培制度、下級耕

地の廢棄、需要增加の爲め宣傳、近

力を盡してその回復を計つたに

得なかつたのである。

前記の諸對策は何れも、珈琲の

經濟救濟はその基礎を需給狀況

の平衡乃至そのアーノルマール

の状態を幾分でも常態に恢復せ

られしものであることは明らか

である。

伯國必要品交易等

は珈琲樹栽培制度、下級耕

地の廢棄、需要增加の爲め宣傳、近

力を盡してその回復を計つたに

得なかつたのである。

前記の諸對策は何れも、珈琲の

經濟救濟はその基礎を需給狀況

の平衡乃至そのアーノルマール

の状態を幾分でも常態に恢復せ

られしものであることは明らか

である。

伯國必要品交易等

は珈琲樹栽培制度、下級耕

地の廢棄、需要增加の爲め宣傳、近

力を盡してその回復を計つたに

得なかつたのである。

前記の諸對策は何れも、珈琲の

經濟救濟はその基礎を需給狀況

の平衡乃至そのアーノルマール

の状態を幾分でも常態に恢復せ

られしものであることは明らか

である。

伯國必要品交易等

は珈琲樹栽培制度、下級耕

地の廢棄、需要增加の爲め宣傳、近

力を盡してその回復を計つたに

得なかつたのである。

前記の諸對策は何れも、珈琲の

經濟救濟はその基礎を需給狀況

の平衡乃至そのアーノルマール

の状態を幾分でも常態に恢復せ

られしものであることは明らか

である。

伯國必要品交易等

は珈琲樹栽培制度、下級耕

地の廢棄、需要增加の爲め宣傳、近

力を盡してその回復を計つたに

得なかつたのである。

前記の諸對策は何れも、珈琲の

經濟救濟はその基礎を需給狀況

の平衡乃至そのアーノルマール

の状態を幾分でも常態に恢復せ

られしものであることは明らか

である。

伯國必要品交易等

は珈琲樹栽培制度、下級耕

地の廢棄、需要增加の爲め宣傳、近

力を盡してその回復を計つたに

得なかつたのである。

前記の諸對策は何れも、珈琲の

經濟救濟はその基礎を需給狀況



國際  
オリムピック下準備  
神宮外苑に世界的

▲ 日 本 近 信 ▼

## 一九四〇年に完成

素晴らしい勢で發ったる母國のスポーツ界はその實力に於ても近き将来に國際的稱權を握るべく充分の可能性を有つて至つたが、運動機關の第一なる、綜合的大運動場の設備に缺けてゐる故に、外苑内のみでは餘地がないので地續きの御料地、陸軍用過般來明治神宮外苑に綜合的大運動場の完成を期する爲、全國地大藏省用地の提供を受け、二十六の運動團體が集り、内務省文務大臣に對し請願書を提出し、實行運動に取かゝつて、内務省でこれに對する根本方針を決定する協議會を開き、各關係者出席し、大體案を決定、建設の運になつたが、競技場は、武徳殿（柔、剣道場）約五千人を收容する體育館（籠球、排球、體操其他）ラグビー等在では職業婦人は現然たる社會

長所、短所

職業婦人の  
面白い統計

雇主が見た

# 職業婦人の 長所、短所

短篇不遇

幸福を希ぶ者はそれを見出すべし。幸福は如何なる谷間に  
き得る花なり。 ヒレエク

篇 不 遇

(一)

孝徳を希ぶ者はそれを見出すべく風  
情に心を惹かれてゐるが、如何なる谷間にも生  
き得る花なり。 ベンエリ

雄作は夕陽を背に浴びつつ、ヒヨロ長  
い影を凝視して深く考へ込んでいた。  
うす紫色の夕空を仰ぎ慙々と流れて行く  
千切れ雲をさへ彼には美しいと思つた。  
社会の有形的無形的機械に暗らゝ満に  
捲き込まれて、苦しみのざん感を這ひ廻  
つたり、殺されたりしてゐる憐れな人が  
この文明社會に送り出されてゐる。幾多  
の哀れな弱者を暗黒の裡に放つて了ふよ  
する、自己本位に偏重された文明が、斯ふ  
した不合理な結果を産んでゐる。

眞に社會や人生を愛し幸福を望んでゐ  
純な理想に燃えて居る雄作には餘りに戲  
頗した、餘りに放送な暗い ライフさ。

哀れな弱者を利己的に苛酷な仕打をなす  
に矛盾極まる人の心が、雄作の胸にい  
い嘆美的衝動を興へた。

「人類の一千は聞いて見みだ」 と雄作  
想の分によつて解放を急がんとする意

典 稔

自由に大地を漂泊するアーチャーの方が餘  
程幸福だぞ考へてみる事さへあつた。  
自分が病魔故に普通の人と同じに愛されな  
いのかと思ふぞ、熱い涙が頬を傳ふので  
あつた。

「人並に動ききれない辯に文句許り云つ  
て、貴様みたいな殿アーチャーはアツチにす  
つこんぢれ」

醉狂さは云へ何と冷淡な言葉なんだら  
うか、これが骨肉を分けた親の怨恨のこ  
もつた言葉なんだらうか、稍々もそれ  
ば自暴自棄に陥らんこそする事が度々あ  
つたが、「俺には未だ眞實の力が足りない  
俺はもつゝ苦しみ、懲められなければならない、  
ア、力が欲しい、欲が欲しい」と叫んで  
は、無悲愴な鐵拳の鞭之下に泣き又泣き  
ながら苦しい祈りをして心を引き締め  
てゐた。

彼には不朽な神の姿のまばらしが内部的  
に非常な勇氣をつけてくれ、静寂たる境  
地に不朽な神の姿のまばらしな仰いで  
は、「汚れたる魂さ、病める肉體を何卒神の  
御手をもて蘇し給へ、又暴力と唯物の恩

階級を形勢する一勢力である、

を擧ぐる「節約」の觀念發達す」

## 一、職業婦人の本質を了解する

夫者を、婚期過の娘、美人は仕

卷之三

時代は憂鬱!!!

府下松澤は

大繁昌で増築  
たし  
なくなつた盛況？　なので下  
東京府では豫算五十萬圓で  
見

に分院を建設することにな

# Congresso NACIONAL S. Paulo

キ印 たか  
人に Garage (JAP)  
Praça Dr. J.  
Tel. 2-00  
サンパウロ市  
ル・ジョアン  
電話二二

切れ

旅館同業組合  
コンデドビニヤール街一〇  
中山忠太郎

電話一一五六三八  
坊迫健藏

コンセレーロフルタド街十之三  
小川源右衛門

コンデデサルゼーダス街四二  
石原桂造

コンデドビニヤール二  
秋田 兼三郎

一 夕 街 一  
上 地 強 造

マウア街二九一  
仲村渠三郎

# 所次取符切定指社會船商阪

聖市旅館同業組合  
コンセドビニヤール  
コンセレイロフルタド  
コンセレイロフルタ  
中 山 忠 太  
電話 二一五  
上 地 旭  
常 盤 小 川  
石 原 右 審  
秋 田 桂  
コンセドビニヤール  
コンセダルゼーダ  
電話 二一四  
上 地  
電話 二一三  
秋 田  
桂  
電話 二一三  
上 地  
街 一  
電話 二一三  
上 地  
彌 一  
電話 二一三

本春二月以来弊店主夫人は鄉里訪問旁々商品仕入れの爲め歸國中の處去る日諸事萬端相果しブエノスマイレス丸にて歸聖致しました。數ヶ月間に亘り東京、大阪、名古屋等商工中心の大都市に滞在し主として化粧品、小間物其他雑貨類の日本に於ける流行傾向を専心研究し目下母國にあつて垂倒的流行を爲しつゝある是等諸品々各種多様に亘り食料品類と併せて總數叄百余箱（金額叄百コントス）を仕入れて參りました。是等の諸品はブエノスマイレス丸サントス丸及びアリゾナ丸積にて順次入荷しつゝありますから十二月初旬迄には全部店頭に陳列出来得やうと存じます。この母國に於て有名な一流品は年末年始の御贈品として格構なものと存じます。

# 醬油

## 並ニ精選白赤味噌

北西線プロミツソン町

### 母國小學校生徒が 在伯姊妹を思慕

#### 慰安の中激励をも含ませ

我が國では、南米殊にブラジルの真相を国民の間に宣傳を努むる。と共に小学校員は生徒にそれを教へんとして力を盡しつゝある。一方、教へられた生徒は眞面目にブラジルを考へ、在伯姊妹を思慕する念を高めつゝあるは

比して少しも劣る所がないと書いてあります。それがこれも貴女の御父様方のむかげであります。又いつか便利致しませう。皆々様も又どうぞ便り下さいませ。本當に亂筆でございまが御許し下さいませ。

皆様御禮を御大に。

ではござげんよう、皆々様。

昭和六年九月十六日

日本東京市 青山師範学校附属小学校 生徒 岡田雅子

女から在リオ大使館附

在伯姊妹へ書送つた手紙が如何

にも愛らしく、一同を慰安し激

励する處がある。即ちそれは左

の如くである。

「ナッシュ」の皆々様へ

此の間「ナッシュ」で皆々様が機械を

なつかしがつていらっしゃるお優しされ

便利な機械様に読んでゐたが、私は

いつも皆様方が、お優しくなりま

して、御手紙を差し上げる次第で御座い

ます。東京の青山師範附属小学校六年

生で御座います。先日讀本の南米便りを

所をながめて、其ちらの御様子が薄々

わからましたので、なほ御つかしう

兵を以て二千の日軍に當られるを

以て日軍之に應戦せざるを得ざ

とされ居る陶兒河の交戦は、初

め支那軍戰ひを挑み、二萬の大

兵を以て三千の日軍に當られるを

以て日軍之に應戦せざるを得ざ

とされ居る陶兒河の交戦は、初

め支那軍戰ひを挑み、二萬の大

